

INFO PUBLIK

Hantaru 2024 Tingkat Provinsi Banten Resmi Ditutup, Kakantah : Sampai Berjumpa Kembali dengan Semangat Baru

Suhendi - BANTEN.INFOPUBLIK.CO.ID

Oct 14, 2024 - 21:49



SERANG - Rangkaian Kegiatan Hari Agraria dan Tata Ruang (Hantaru) Tahun 2024 dalam rangka Memperingati Hari Ulang Tahun ke 64 Undang - Undang Pokok Agraria (Uupa) telah berakhir, dengan digelarnya puncak acara Penutupan Hantaru tahun 2024 tingkat Kantor Wilayah BPN Provinsi Banten di Ballroom

Hotel Aston, Sabtu lalu (12/10/2024).

Seluruh Kantor Pertanahan Kota/Kabupaten di Provinsi Banten turut serta meramaikan Kegiatan tersebut, tidak terkecuali Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan yang dipimpin oleh Kepala Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan Shinta Purwitasari didampingi oleh pejabat struktural dan para pegawai.

Kepala Kantor Wilayah BPN Provinsi Banten Sudaryanto hadir dan menyampaikan bahwa kegiatan Hantaru 2024 merupakan salah satu momentum guna menguatkan tali silaturahmi di antara insan pertanahan se-Provinsi Banten.

“Perayaan Hantaru tahun 2024 dengan ini resmi saya tutup, semoga kita semua dapat berjumpa kembali di Hantaru tahun 2025,” ungkapnya.

Sementara itu, Shinta yang hadir mengatakan bahwa seluruh pegawai Kantah Tangerang Selatan turut serta hadir dalam acara penutupan Hantaru 2024 yang diawali dengan jalan santai yang diikuti oleh seluruh pegawai Kantah Kota/Kabupaten dan Kanwil di Provinsi Banten.

“Kegiatan dilanjutkan dengan lomba masak, lomba hias tumpeng, pembagian penghargaan lomba pekan olahraga dan paduan suara, konser angklung Ikawati serta festival musik,” jelas Shinta.

Lanjut, Shinta mengungkapkan bahwa tahun ini berhasil meraih 4 piala 2 untuk perlombaan cabang olahraga diantaranya tingkat Kementerian ATR/BPN mewakili Provinsi Banten dan 2 tingkat Kantor Wilayah BPN Provinsi Banten.

“Alhamdulillah, untuk tingkat Kementerian kami meraih juara 2 double perorangan cabor tenis meja dan mendali perunggu cabor karate keduanya mewakili Kanwil BPN Provinsi Banten.”³;

“Untuk tingkat kanwil kami juga meraih juara 2 cabor voli putra dan juara 2 tunggal putra cabor tenis meja,” tambahnya.

Untuk itu, Shinta mengucapkan terima kasih kepada para pegawai Kantah Tangerang Selatan yang telah turut serta meramaikan rangkaian kegiatan Hantaru 2024.

“Semoga kita semua dapat berjumpa kembali ditahun depan dengan semangat yang baru,” tutupnya. (Hendi)